

A2.5 Louez votre transport

Rent your transportation

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/5>



Une agence	<i>(An agency)</i>	Le tarif	<i>(Rate)</i>
La caution	<i>(The deposit)</i>	Le toit ouvrant	<i>(Sunroof)</i>
Le carburant	<i>(Fuel)</i>	Le conducteur	<i>(The driver)</i>
Le GPS	<i>(GPS)</i>	La location de voiture	<i>(Car rental)</i>
Le kilométrage	<i>(Mileage)</i>	Loué	<i>(Rented)</i>
Le permis de conduire	<i>(Driver's license)</i>	Confirmé	<i>(Confirmed)</i>
Le retour	<i>(Return)</i>	Annuler	<i>(To cancel)</i>
Le siège enfant	<i>(Child seat)</i>	Espérer	<i>(To hope)</i>

1.Exercises

1. Confirmation email – Car rental for a weekend (Audio available in app)



Words to use: tarif, location de voiture, caution, loué, carburant, siège enfant, annuler, GPS, permis de conduire, conducteur, retour

Merci d'avoir choisi l'agence CityMove. Votre _____ est confirmée pour ce week-end à Lyon. Le _____ inclut 300 km, l'assurance de base et un _____.

. Le _____ n'est pas compris : vous devez rendre la voiture avec le réservoir plein. Un _____ est disponible sur demande.

Au moment du départ, le _____ doit présenter son _____ et une carte bancaire pour la _____ de 600 €. La voiture doit être _____. dimanche avant 20 h. En cas de retard, une journée supplémentaire sera _____. Vous pouvez _____ gratuitement jusqu'à 24 heures avant le départ.

*Thank you for choosing CityMove. Your **car rental** is confirmed for this weekend in Lyon. The **rate** includes 300 km, basic insurance and a **GPS**. **Fuel** is not included: you must return the car with a full tank. A **child seat** is available on request.*

*At the time of departure, the **driver** must present their **driving licence** and a bank card for the **deposit** of €600. The car must be **returned** on Sunday before 8 p.m. In case of delay, an additional day will be **charged**. You can **cancel** free of charge up to 24 hours before departure.*

1. Qu'est-ce qui est inclus dans le tarif de la location et qu'est-ce qui n'est pas inclus ?

2. Quels documents le conducteur doit-il présenter au moment du départ ?

2. Choose the correct solution

1. Je confirme la réservation aujourd'hui, mais _____ (I confirm the reservation today, but I hope I can cancel without charge if my flight changes.)
j'_____ pouvoir annuler sans frais si mon vol change.
- a. espérez b. espères c. espérons d. espère
2. Nous _____ que l'agence ne va pas annuler la location de voiture à cause de notre retard. (We hope the agency will not cancel the car rental because of our delay.)
- a. espèrent b. espère c. espères d. espérons
3. Si vous _____ la réservation moins de 24 heures avant le départ, vous payez tout le tarif. (If you cancel the reservation less than 24 hours before departure, you will pay the full fare.)
- a. annulez b. annulons c. annule d. annules

4. Les clients _____ toujours récupérer la caution rapidement quand ils rendent la voiture à l'agence.

- a. espèrent b. espérons c. espérez d. espère

1. espère 2. espérons 3. annulez 4. espèrent

(Customers always hope to get their deposit back quickly when they return the car to the agency.)

3. Complete the dialogues

a. Louer une voiture pour le week-end

Agent de location: Bonjour, bienvenue à l'agence Europcar, (Hello, welcome to Europcar. Is this for a car rental?)
c'est pour une location de voiture ?

Client: 1. _____

(Yes, I'd like to rent a small car for the weekend, with unlimited mileage if possible.)

Agent de location: D'accord, le tarif est de 45 euros par jour, la caution est de 600 euros, vous avez votre permis de conduire ?

(Okay. The rate is €45 per day and the deposit is €600. Do you have your driving licence with you?)

Client: 2. _____

(Yes, here it is. I'd also like a GPS, please.)

b. Rendre la voiture et la caution

Client: Bonjour, je viens pour le retour de la voiture, je l'ai louée hier à Paris Gare de Lyon.

(Hello, I'm here to return the car. I rented it yesterday at Paris Gare de Lyon.)

Agent de location: 3. _____

(Hello, thank you. I'll check the mileage and the fuel — is the tank full?)

Client: Oui, j'ai fait le plein juste avant, j'espère que tout est en ordre.

(Yes, I filled it up just before. I hope everything is in order.)

Agent de location: 4. _____

(Perfect. There's no problem — the deposit will be released back to your card today.)

1. Oui, je voudrais louer une petite voiture pour ce week-end, avec kilométrage illimité si possible. 2. Oui, voilà, et je voudrais aussi un GPS, s'il vous plaît. 3. Bonjour, merci, je vais vérifier le kilométrage et le carburant, la voiture est bien pleine ? 4. Parfait, il n'y a pas de problème, la caution sera débloquée aujourd'hui sur votre carte.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Vous êtes en vacances en France et vous arrivez à une agence de location. Que dites-vous pour demander une voiture pour deux jours ?

2. On vous demande de laisser une caution. Quelles informations demandez-vous sur le montant, le mode de paiement et l'assurance ?

3. Le loueur vous explique le contrat, le carburant et le retour. Quelles questions posez-vous pour savoir où et quand rendre le véhicule et qui paie le carburant manquant ?

4. Le jour du retour, vous rendez la voiture. Comment décrivez-vous l'état du véhicule et quelles vérifications faites-vous avec l'employé ?

5. Write 5 or 6 sentences explaining how you like to rent a car or another means of transport for the weekend (where, what type of vehicle, which options, which conditions are important to you).

Je préfère louer... / Pour moi, il est important d'avoir... / En général, je prends la voiture pour... / Je n'aime pas quand la location...

2. Important verbs

	Annuler	Espérer
je/j'	annule	espère
tu	annules	espères
il/elle/on	annule	espère
nous	annulons	espérons
vous	annulez	espérez
ils/elles	annulent	espèrent